
 

 

 

先輩に学ぶ進路学習会を終えて～中学３年生対象～ 
本校出身の高校２年生８名を迎え、進路選択から決定までの経緯や受検勉強の方法、高校生活の様子などに

ついて話してもらいました。３年生はメモを取りながら、真剣に先輩の話を聞いています。学んだことを今後

の進路選択や学習方法に生かしてください。参加校：那覇国際高校・那覇高校・豊見城高校・小禄高校・那覇

西高校・南部農林高校・浦添工業高校・那覇商業高校      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先輩の話を聞いて、今後の自分の目標を立てよう！～私の決意～ 
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それぞれの高校のいいところ

や気を付けるべきことなどい

ろいろな事を知れてよかっ

た。高校の雰囲気を知れたし、

これから自分が志望校に合格

するためにどんなことができ

るか、どんなことをするべき

かなどをしっかり考えること

ができた。(１組) 

進路についてもっと自分と向き合って考

えたいなと思った。勉強では、自分のや

り方にあった勉強法でしっかり対策し

て、受検当日には余裕をもつようにこれ

から毎日頑張りたい。（６組） 

勉強の仕方や進路選択など、不安がいっぱ

いあったけど、詳しい勉強法を知れたので、

今日教わったことを今後にいかしていきた

い。「ネガティブ感情は持つべきでない」と

いう言葉がすごく響いた。（７組） 

 

私は勉強が苦手だか

ら、休み時間、家、放

課後、夏休みを使い苦

手な科目を取り組みた

いと思った。受検生だ

から、しっかりと勉強

し、日々の授業を大切

にし、志望校に受かり

たいと思った。（４組） 

 

勉強と部活の両立を頑張る。自分の

苦手な教科は自分に合った勉強方

法で克服できるようにする。 

漢検取得をまずは頑張って、今のう

ちから、コツコツと受検勉強を始め

たい。毎日、勉強するという習慣を

身につける。 

今の自分は、苦手な教科をあまりや

らなかったり、あきらめたりするこ

とが多いから、そこを改善して苦手

をなるべくなくしていきたい。分か

らないことを少なくしていって、全

部の教科を基本的にできるように

する。復習、過去問、自分に合った

勉強法を大切にする。 

一日一日、少しでもいいから毎日勉

強する。（塾以外で）テストは必ず A

を取る。（単元テスト・小テストも）

高校のことをもっと調べる。早くか

ら受験勉強をする 

毎日続けて勉強することが苦手な

ので、自分が勉強したくなるように

「環境を変える」という方法を試し

てみたい。 

 

授業をしっかり受け、行きたい高校

に行けるように、評定オール５を目

標に頑張りたい。 

机や身の回りのいらない物を

片づけて、処分する。 

勉強場所をいろいろ変えて、

気分転換しながら勉強する。 

「やろう」と思ったことを後

回しにしない。 

「まだ６月」ではなく「もう

６月」という受検に対する危

機感を日頃からもっておきた

いと思う。また、今のうちに

理科・社会の一問一答など、

単語に触れる時間を確保した

いと思ったし、各種検定に挑

戦して、高校に生かせるよう

に頑張りたい。 

 

私は、ある程度、志望校は決まり始

めているけど、それに向けて、何を

したい、何をするなどの具体的なこ

とが何も決まっていないので、これ

から見通しをもって、自分の目標に

向かって頑張りたい。 

各教科から出された宿題を必ず提

出する。苦手科目を克服する。 



 

 

 

 

 

 

 

「高等学校合同説明会～高校の先生に学ぶ進路学習会～」では、１０校の先生をお招きし、各学校の特色等

について説明をしていただきました。各学校の校風、勉強の進め方、学校生活、資格・検定、進学・就職状況、

部活動の様子、特色選抜などについての情報を進路選択に役立てましょう。平日の実施でしたが、たくさんの

保護者の方にもご参加いただきました。どうもありがとうございました。お子さんの進路選択のサポートにつ

なげていただければ幸いです。 

高校 学科・募集定員 説明会を聞いてわかったこと（生徒の感想より） 

 

那覇高等学校 

 

 

〇普通科 

 400 名 10 クラス 

 

 

安定した進学実績。スタディサプリや夏期・早朝講座を実施して

いることがわかった。想像していた以上に学校行事が多い！生徒

が中心になって行事を盛り上げている。行事や部活も盛んなため、

文武両道だと感じた。特色選抜で実績も点数化されるので、積極

的に検定に挑戦したい。２年次から文系・理系に分かれ、授業の

内容も変わってくる。入学後、授業についていけるように実力を

つけたい。 

 

小禄高等学校 

 

〇普通科□普通 コース 

 280 名 ７クラス 

（特進クラス１クラス） 

□情報ﾋﾞｼﾞﾈｽｺｰｽ 

40 名 １クラス 

□芸術教養コース  

40 名 １クラス 

普通科の場合、文系・理系で分かれる。情報ビジネスコースや芸

術教養コースでは、普通科では学べないことも学習する（商業科

目や資格など）。中学校生活とはちがって、専門的なことを学べる

ことを知った。どのコースがどういった人に向いているのか、現

高校生の通学方法、学園祭や体育祭などの学校行事について知る

ことができてよかった。部活動が活発！いろいろな部活動があっ

て高校生活が楽しみになった。 

 

豊見城高等学校 

 

〇普通科 

□特進コース(40 名 1 クラス) 

□普通コース 

選抜クラス (40 名 1 クラス) 

普通クラス（240 名 6 クラス） 

 

生徒が約 1,000 名いる。部活が活発で楽しそう！進路指導が充実 

している。生徒一人一人に合ったサポートをしてくれる。普通科 

の中に、特進コース、選抜クラス、普通クラスがある。選抜クラ 

スでは、成績が下がると、普通クラスに入ることになるので、み 

んな必死に勉強している。中学校の学習内容は、ちゃんと理解し 

て進学しないと入学後、授業についていけない。 

 

那覇西高等学校 

 

〇普通科 

240 名 ６クラス 

〇国際人文科 

80 名 ２クラス 

〇体育科 

40 名 １クラス 

普通科、国際人文科、体育科の３学科があり、それぞれ特色があ

って、魅力的だと感じた。大学進学率がよく、先生方のサポート

も充実している。学科ごとに異なる行事があり、楽しそう！部活

の加入率が半分を超えている。県内唯一体育科がある。特色選抜

でどんな生徒を求めているか⇒普通科はリーダーシップのある生

徒、体育科は体力テストや専門テストを行う。 

 

豊見城南高等学校 

 

〇普通科 

□普通コース 

120 名 3 クラス 

□特進コース 

40 名 1 クラス 

部活動が盛んで、進学率がとても高く、一人一人丁寧に勉強や進 

路について教えてくれる個人指導もあって、さらに豊見城南高校 

の興味がわいてきた。１学年４クラスの小規模な学校なので、先 

生と生徒の距離が近く、進路相談や悩みなどに親身に対応してく 

れる。また、制服が自分で選べることも、一人一人の個性を認め 

てくれる高校だと思った。 

 

那覇商業高等学校 

〇商 業 科  

  200 名 5 クラス 

〇情報処理科  

  80 名 2 クラス 

〇国際経済科 

  40 名 1 クラス 

商業についての資格を多くとること、大学には推薦で進学できる

ことがわかった。生徒が商品を開発したり、販売したり、高校生

ならではのアイディアを生かすことができる。海外研修や商品販

売を行う経験ができる。いろいろな検定がとれて、授業の内容も

楽しそうだった。生徒会活動も活発で、高校生活を充実させるた

めに活動している。 
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高校 学科・募集定員 説明会を聞いてわかったこと（生徒の感想より） 

 

沖縄工業高等学校 

 

〇電子機械科  80 名 

〇情報電子科  80 名 

〇建 築 科    40 名 

〇土 木 科    40 名 

〇工業化学科  40 名 

〇生活情報科  40 名 

「ものづくり」が好きな生徒に向いている。実習があり、様々な

技術を身につけることができる。６つの学科があり、いろいろな

資格（７０種）を取得することができる。難関な資格にチャレン

ジできる環境が整っている。先生方が親身になって指導してくれ

る。文武両道で部活に励みながら幅広い資格や検定が取れること

がわかった。進路では、就職に力を入れ、大手企業にも頑張れば

就職できるし、大学にも進学することができる。 

 

南部農林高等学校 

 

〇食料生産科   40 名 

〇生物資源科  40 名 

〇食品加工科   40 名 

〇環境創造科   40 名 

〇生活ﾃﾞｻﾞｲﾝ科 40 名 

 

技能授業が多い印象だったが、全体の３分の１と意外に少なかっ

た。大型車の免許や資格取得、地域との交流など活動の幅が広い。

進学指定校が８０校以上あることから、幅広い分野で活躍できそ

うだと感じた。指定校推薦をねらって入学してくる生徒もいる。

３年間の評定平均が 3.8 以上あれば推薦をねらうことができる。

一人一人に寄り添って、手厚いサポートを行っている。 

 

沖縄水産高等学校 

 

 

 

 

 

〇海洋技術科（40 名） 

・航海 ・機関 

〇海洋ｻｲｴﾝｽ科（40 名） 

・海洋生物 ・ﾏﾘﾝｽﾎﾟｰﾂ 

〇総合学科（160 名） 

・情報通信・食品科学 

・流通ﾋﾞｼﾞﾈｽ ・福祉   

・服飾調理・生涯ｽﾎﾟｰﾂ 

将来、大型船の航海士や機関士、漁業者、海のスペシャリストに 

なるために学ぶことができる。海洋サイエンス科は新しい学科で、 

大学進学や水族館職員、増養殖業のスペシャリストなどを目指す。 

総合学科は６つの系列があり、専門科目を勉強することができる。 

２年生から自分にあった専門の系列を選ぶことができる。部活動 

が盛んで、カヌー部、マリンスポーツ部、Fishing 同好会、海洋 

調査研究会など、海にかかわる部活動がある。 

糸満高等学校 

 

 

 

 

〇普通科 

 320 名 8 クラス 

 

「文武両道」を掲げ、進路決定率は９５％！大学・短大の進学実 

績も多く、部活動の加入率も８割を超えている。全教科をまんべ 

んなく学習でき、部活も頑張るという雰囲気がある。イベントに 

も力を入れている。高校生活を楽しめそう。特進クラスでは、模 

試や課外講座などを実施、行事も盛んで、部活の面でも力を入れ 

て、すばらしい高校だなと感じた。 

 

 
 

 

那覇、小禄、豊南の３校の先生からお話を聞き、どの高校も思いやり、意欲、規律を守るといったことを重視して

いるとわかった。どの高校も「当たり前のことを当たり前にできる人」を求めていると共通した理想があるとわか

った。高校は異なってもみるところは一緒だということがわかった。これからも様々な分野に挑戦しつつ、あいさ

つ、規則、気配りなどを意識していきたい。 

 

ずっと偏差値ばかり気にして、自分に合うかわからない高校ばかり選んでいたけど、高校の先生方の話 

を聞いて、自分に合った高校を探し、そこに合格できるように頑張りたいと思った。 

 

まだ学校選びで迷える時期なので、散々悩んで進路決定の日には迷いない表情で 

いられるように高校調べをしたい。どの高校に進学することになっても充実した 

３年間を過ごすことができるように、日々の勉強を頑張って志望校に合格したい。 

 

 

 

 

 

   各高校の学科・コースにおける特色選抜の「募集定員」「求める生徒像・選抜において重視する 

観点」「選抜項目・検査方法・配点」について、情報が掲載されています。志望校の情報収集を 

しっかり行いましょう！ 

 ☆説明会を終えての生徒の感想☆ 

特色選抜[入学者選抜における求める生徒像・選抜方法]について 

各高等学校の HPに掲載されています！ 


